

¡En el podio! Tienen taekwondoínes Tec triunfo panamericano en Brasil



Un **oro**, una **plata** y **2 bronce**s fueron las medallas que los taekwondoínes Cecilia Lee, Paula Fregoso y Angelberto García, de **Borregos Monterrey**, se adjudicaron en el **Campeonato Panamericano Río de Janeiro 2024**, en Brasil.

En pareja mixta *freestyle*, la alumna **Cecilia Lee**, junto con William Arroyo, logró la **insignia dorada**, mientras que en *poomsae* individual *freestyle*, el **tercer lugar**.

La medalla plateada fue para **Paula Fregoso** en *poomsae* individual en la categoría -30 años; el bronce para **Angelberto García** en -54 kilogramos.

*“Fue un **sentimiento bonito** volver a sentir el escenario de un Panamericano y portar el nombre del Tecnológico de Monterrey, México y Nuevo León”,* dijo Lee.

En total, la **selección mexicana** consiguió **6 medallas**; 4 de ellas fueron por los taekwondoínes de Borregos Monterrey. El evento se celebró del 1 al 3 de mayo.

Los atletas Cecilia Lee y Angelberto García participarán del 11 al 28 de mayo en la **Universiada Nacional**, a realizarse en **Aguascalientes**, sede a la que se trasladarán este sábado.

Hace mancuerna de oro

Desde hace una década, la alumna Cecilia Lee hizo mancuerna con el oaxaqueño William Arroyo en la **categoría pareja mixta**, en la que han cosechado diversos **logros por el mundo**.

El año pasado el dúo consiguió los **oros** en los **Juegos Panamericanos de Santiago 2023**, el Campeonato del Mundo de Poomsae 2022 y [Goyang 2022 World Taekwondo Poomsae Championships](#).

*"Llevo haciendo pareja con él desde 2014. Desde niños nos entendemos muy bien y es alguien con quien **trabajo de forma muy correcta**",* destacó la atleta.

En diciembre de este año, Seo Hyun Cecilia Lee Kim competirá en el **Campeonato Mundial de Poomsae en Hong Kong**.

"Fue un sentimiento bonito portar el nombre del Tec, México y Nuevo León".- Cecilia Lee.

Panamericano, su primera justa mundial

Con su participación en el **Campeonato Panamericano Río de Janeiro 2024**, Angelberto García vivió su primera competencia internacional.

*"Tuve muchas expectativas de esta competencia. Gracias a Dios me fue muy bien. Siento que me abrió las puertas a **seguir compitiendo** a nivel internacional y con los **mejores del mundo**",* comentó el atleta.

Angelberto García, alumno de [Ingeniería en Tecnologías Computacionales](#) en campus Monterrey, obtuvo también la **presea dorada** en el **Río Open 2024** tras vencer al brasileño Matheus Gilliard en la categoría -54 kilogramos.

*"Quiero agradecer al Tec por el **apoyo que se me ha dado**; a mis profesores que son parte fundamental de este resultados, familia y compañeros",* agregó..

Además de Angelberto y Cecilia, 151 deportistas más representarán al **campus Monterrey** en la **Universiada Nacional 2024**, a celebrarse en la **Universidad Autónoma de Aguascalientes**.

LEE TAMBIÉN: